

diocèse ARRAS



Bonjour

« Voici que s'achève un magnifique rendez-vous de la mémoire, de la reconnaissance et de l'engagement. À l'approche du centième anniversaire de l'armistice du 11 novembre 1918, nous étions redevables de cette démarche aux morts de nombreuses nationalités qui ont péri sur notre sol et y sont inhumés. » se sont les premiers mots de Monseigneur Jaeger lors de son homélie à la messe internationale du 22 avril 2018 du grand événement Faites la paix. Comme le Christ, réjouissons-nous donc d'être appelés à porter cette parole au-delà des murs de nos églises. La traduction retenue pour "Ite missa est" par "Allez dans la paix du Christ" n'est pas une invitation à rester tranquille jusqu'à la prochaine rencontre mais bien d'avoir le cœur assuré pour porter la miséricorde de Dieu... au souffle de l'Esprit. Bonne route vers l'Ascension et la Pentecôte.

Vie de l'Eglise



MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS À L'OCCASION DE FAITES LA PAIX

Le saint père s'adresse à tous les participants dans sa missive



RASSEMBLEMENT INTERNATIONAL FAITES LA PAIX : C'EST PARTI !

Faire mémoire, comprendre, construire et manifester la paix



BILAN DES QUATRE JOURS DE FAITES LA PAIX

Le rassemblement international était organisé du 19 au 22 avril



700 PERSONNES À LA CATHÉDRALE D'ARRAS POUR LA MESSE INTERNATIONALE

Celle-ci a été célébrée le 22 avril en clôture de Faites la paix



HOMÉLIE DE MONSEIGNEUR JAEGER - MESSE INTERNATIONALE

Cathédrale d'Arras



700 PERSONNES À LA CATHÉDRALE D'ARRAS POUR LA MESSE INTERNATIONALE

Celle-ci a été célébrée le 22 avril en clôture de Faites la paix



UN APPEL À LA PAIX SIGNÉ PAR L'ÉVÊQUE D'ARRAS ET DE NOMBREUX REPRÉSENTANTS RELIGIEUX

Le texte symbolique a été écrit à l'occasion du rassemblement Faites la paix



LE PÈRE MICHEL DELANNOY REÇU PAR LE PAPE FRANÇOIS

Il est responsable international du Prado depuis 2013



CÉLÉBRATION DE LA CÈNE AVEC LES GENS DU VOYAGE

Aumônerie des gens du voyage des diocèses de Lille, Arras et Cambrai



IL NOUS FALLAIT REPRENDRE LA ROUTE À CONTRE-SENS !

La résurrection : une espérance pour aujourd'hui... Marche de Pâques organisée par le CMR (Chrétiens dans le Monde rural)

PRIER ET CÉLÉBRER

Faites la paix - Hymne : Eglise d'Arras n°05

MAISON D'ÉVANGILE



Maisons d'Évangile : Abraham

CALENDRIER



FAITES LA PAIX : UNE BANDE-DESSINÉE ET UN SPECTACLE

L'archiviste et le graphiste diocésains ont travaillé pendant trois ans sur ces projets



PARTAGE D'EXPÉRIENCES ENTRE ÉCONOMES DIOCÉSAINS À LISIEUX

Lionel Delcroix, économiste du diocèse d'Arras, participe à cette formation



LE DIOCÈSE D'ARRAS PARTICIPE À LA NUIT DES CATHÉDRALES

Le 12 mai à Arras, Boulogne-sur-Mer et Saint-Omer



DENIER DE L'ÉGLISE. SOUTENEZ LA MISSION DE L'ÉGLISE CATHOLIQUE

Mais de quoi vit l'église ? Parce que l'église ne reçoit pas de subventions, elle ne peut compter que sur la participation financière de ceux qui partagent ses...

Eglise diocésaine



CONFIRMÉS À LA PENTECÔTE

confirmation d'adultes à Saint-Omer le 19 mai 2018



DÉMARCHE EGLISE VERTE : LA MAISON DIOCÉSAIN D'ARRAS OFFICIELLEMENT LABELLISÉE

Un éco-diagnostic est actuellement mené à la maison diocésaine d'Arras



HOMÉLIE DE MONSIEUR JAEGER - MESSE CHRISMALE 2018

Cathédrale de Boulogne-sur-Mer



BEAUCOUP DE FIDÈLES À LA CATHÉDRALE DE BOULOGNE-SUR-MER POUR LA MESSE CHRISMALE

La célébration a eu lieu mardi 27 mars



LE DIOCÈSE D'ARRAS PARTICIPE À LA NUIT DES CATHÉDRALES

Le 12 mai à Arras, Boulogne-sur-Mer et Saint-Omer



DÉCÈS

Nous recommandons à la prière des communautés chrétiennes :



EGLISE D'ARRAS N°05

Sommaire du numéro

Doyennés et Paroisses



ARTOIS : " C'EST COMME DES MINI-JMJ!"

Exclamation de Caroline Vandesteen, maman trentenaire, "ancienne" de l'aumônerie de St-Omer. Elle a, elle-même, participé à plusieurs JMJ (Journées Mondiales pour la Jeunesse)



LENS-LIÉVIN : SUPER APRÈS-MIDI À L'AUMÔNERIE DE LENS

C'était le 7 avril 2018. Les jeunes étaient impatients de recevoir les ados de Béthune. Après un temps de connaissance sous la forme d'un speed-dating, les...



SEPT VALLÉES TERNOIS : RASSEMBLEMENT POUR LA MÉMOIRE ET POUR LA PAIX

porté par le D7VT, les communautés de communes des 7 Vallées et du Haut Pays du Montreuillois et les anciens combattants



BÉTHUNE-BRUAY : FRESQUE MUSICALE

Jésus de NAZARETH à JERUSALEM

- 9 mai 2018 : Concert solidaire - Les Petits chanteurs à la croix de bois bientôt à Saint-Omer

- 13 mai 2018 : Les concerts de 40 Ans Fauquembergues

- 15 mai 2018 : La paix en nous et autour de nous

- 25 et 26 mai 2018 : Vivre et Aimer

- 26 mai 2018 : Concert inaugural de l'orgue restauré de la chapelle de la maison diocésaine d'Arras

[Voir tout le calendrier](#)



PAYS DE LA LYS : IL NOUS FALLAIT REPRENDRE LA ROUTE À CONTRE-SENS !

La résurrection : une espérance pour aujourd'hui... Marche de Pâques organisée par le CMR (Chrétiens dans le Monde rural)



BOULONNAIS : HALTE À VIMY

Pèlerinage à Taizé



CALAISIS : APPEL DÉCISIF

Le 18 février dernier se réunissaient au centre scolaire saint Pierre de Calais le matin, autour de Monseigneur Jean-Paul Jaeger, tous les catéchumènes du diocèse...

Services et Mouvements



PÈLERINAGES DIOCÉSAIN

Inscription en ligne



VIVRE EN ENFANTS DE LUMIÈRE

Ce 31 mars, plusieurs adultes ont été baptisés un peu partout dans notre diocèse. Avec eux, nous avons réaffirmé notre désir de vivre en enfants de...



BAPTISÉS LA NUIT DE PÂQUES

Ils seront 4258 adultes à être baptisés au cours des différentes vigiles pascales proposées partout en France ce samedi 31 mars 2018. Pour le diocèse d'Arras, ils seront une cinquantaine répartis dans nos 10 doyennés.



CATHÉDRALE D'ARRAS - NOTRE-DE-L'ASSOMPTION ET SAINT-VAAST

Informations



DOSSIER SUR L'ASCENSION ET LA PENTECÔTE

Toutes les explications



2018 - COMMENTAIRES DES DIMANCHES

Commentaires par l'abbé Erile Hennart



TWITTER MONSIEUR JEAN-PAUL JAEGER

<https://twitter.com/MgrJaeger>



REJOIGNEZ-NOUS SUR FACEBOOK

<http://facebook.fr/diocesearras>



RETROUVEZ TOUS LES HORAIRES DE MESSES POUR L'ASCENSION ET LA PENTECÔTE

MessesInfos